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平 成 ２ ４ 年 第 ７ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招 集 年 月 日 平成２ 年４月１０日4

招 集 場 所 役場 第２会議室

開 会 １３時００分 委員長宣告

立脇教育委員長 福田教育委員 井上教育委員 内田教育長出 席 委 員

欠 席 委 員

別紙報告事項による。

教 育 長 の 報 告 事業報告

・各種学校行事の出席のお礼

行事予定

・西部地区町村教育委員会連絡協議会総会

・小学校運動会

日南町立小中学校の主任等の任命について

※別紙資料の説明

こども夢基金運営審議会

※別紙資料の説明（福田委員）
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 委 員 長 議案審議に入る。説明を求める。

議案第２５号 教 育 長 日程第１議案第２５号平成２４年度日南町教育目標及び日南町教育委員会重点目標（案）について承認

平成 ２４ 年度 を求めるもの。前回案について提示させてもらった。ご意見をいただければと思う。再度申し上げるが

日南 町教 育目 今年度目標にしていることは、学力をつけることが大きなポイントである。子どもたちの学べる体制を

標及 び日 南町 築くことが必要になり、また家庭教育を進めることを重点におきたい。教職員の授業力の向上について

教育 委員 会重 も努力したい。

点目 標（ 案） 委 員 長 この間熟読してもらっていると思う。質疑はあるか。

について 委 員 内容について、異議は無い。ただ将来的に向けて学校図書館の充実が重要だと思う。調査によると学力

と読書活動は密接な関係にある。その中で学校司書の配置が重要な役割になる。本町の場合、司書教諭

は配置されているが、学校司書の配置はされていないので、学力向上にもつながってくるので、力を入

れてほしい。

教 育 長 ご指摘のとおりです。西部管内では郡部を除き学校司書の配置はされているのが現状である。図書館に

３人の司書がいるということで対応をしてきたわけだが、ご指摘のとおり、学校司書を配置するという

ことが必要だと思っている。本町の場合、美術館のフォローを図書館司書が行っている。３人の司書が

効率よくかみ合っていない現状がある。このあたりを打開し、学校司書を配置することを検討していき

たい。

委 員 長 読書する土壌を作っていくことが必要であり、読書の雰囲気作りを考えていかなければならない。行政

でテコ入れしてもらって、力をいれてもらいたい。重点目標の中でも喫緊の課題として取り組んでいき

ましょう。他に質疑はあるか。無いようなら承認しても良いか。

委 員 はい。
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委 員 長 日程第１議案第２５号について承認する。以上をもって第７回教育委員会を閉じる。


